

Kerangka Manusia Temuan Ari Berhasil Dikenali

Hermanto - KOTAMAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Aug 30, 2022 - 23:45



Tim INAFIS Polres Magelang saat olah TKP dimana ditemukannya tulang belulang, yang diduga kuat adalah tulang manusia (foto, Doc TIM Inafis Polres Magelang)

Kabupaten Magelang - Kepolisian telah mengautopsi kerangka manusia yang ditemukan oleh Ari Wibowo, pencari rumput di Ngadiwinatan 2, Karanganyar,

Borobudur, Kabupaten Magelang, pada Senin (29/8/2022) Selain itu polisi juga melakukan tes DNA untuk memastikan identitas kerangka. Setelah ada yang mengaku mengenal kerangka manusia itu. Kapolsek Borobudur AKP, Marsodik, kepada awak media mengatakan autopsi sudah dilakukan di RSUD Muntilan dan hasilnya masih didalami. Sementara itu terkait identitas dari kerangka tersebut, ada warga yang mengaku mengenal sosok kerangka itu. Yakni bernama Djayus (61), warga Ngadiwinatan 2, Desa Karanganyar, Kecamatan Borobudur, yang telah hilang sejak sekitar 50 hari yang lalu.

"Indikasi ada warga yang merasa kehilangan, nanti kita akan cross check dengan tes DNA," ucap Marsodik, Selasa (30/8/2022). Namun demikian, kepolisian tetap akan menunggu hasil forensik dan tes DNA.

"Ya, keterangan dari keluarga begitu (diakui bernama Djayus), namun dari kepolisian nunggu hasil forensik dan tes DNA untuk pembandingan," tegas Marsodik. Diberitakan sebelumnya, seorang warga yang sedang mencari rumput menemukan kerangka manusia di area kebun, Dusun Ngadiwinatan 2, Desa Karanganyar, Kecamatan Borobudur, Kabupaten Magelang.

"Tadi mau ngarit (mencari rumput) untuk makan kambing. Saya lihat putih-putih, saya kira bangkai kambing," terang Ari Wibowo. Ari kemudian melaporkan temuannya itu ke Kadus setempat. Sedangkan polisi menerima laporan, pada pukul 16.30 WIB. Kemudian, petugas dari Polsek Borobudur, Puskesmas, dan Inafis langsung mendatangi lokasi. "Setelah sampai di TKP, dilakukan pengecekan dan olah TKP kondisi korban dalam keadaan sudah menjadi kerangka," kata Marsodik. Namun demikian, tulang belulang tersebut, kini sudah dimakamkan di pemakaman desa setempat. (hm)